

Land sammelt Tests in Schulen ein

“(...) Kritik kommt auch von Lehrerseite. “Es ist unverantwortlich und fast schon absurd, dass vorrätige Tests nicht mehr genutzt werden dürfen”, sagt Sabine Mistler, Vorsitzende des nordrhein-westfälischen Philologenverbandes. “Wenn jetzt ein Kind mit Symptomen in der Klasse sitzt, gibt es für die Schule offiziell keine Möglichkeit mehr, es zu testen. Es reicht schlicht nicht aus, wenn das Ministerium auf externe Teststellen verweist.“

Der gesamte Beitrag ist am Mittwoch, 27. April 2022 im Kölner Stadt Anzeiger www.ksta.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.